



Balance de tráfico

## **El Aeropuerto de Zaragoza incrementó un 41% el tráfico de mercancías en el mes de abril**

- **En el acumulado del año el número de mercancía transportada ha crecido un 25,2% respecto al año anterior**

12 de mayo de 2016

El Aeropuerto de Zaragoza ha terminado el mes de abril con 9.452 toneladas de mercancías, lo que supone un incremento del 41% respecto al mismo periodo de 2015. De esas toneladas, 10 corresponde a mercancía nacional y 9.442 toneladas a mercancía internacional. El acumulado anual también registra un crecimiento del 25,2%, con 32.769 toneladas de mercancías.

Por lo que a operaciones se refiere, durante el mes de abril se han operado en el Aeropuerto un total de 588 vuelos, un 0,2% más que en el mismo periodo de 2015. De estos movimientos, 496 corresponden a operaciones comerciales, de las que 389 fueron vuelos internacionales y 107 nacionales.

Los pasajeros registrados en el Aeropuerto de Zaragoza durante el mes de abril han sido 34.878, un menos 10,5% respecto al mismo mes de 2015.